

Schulregion Täsch/Randa

FÜR 150 SCHULKINDER HEISST ES ZUSAMMENRÜCKEN

EG Im kommenden Schuljahr 2012/2013 rücken die 150 Schulkinder der Schulregion Täsch/Randa näher zusammen. Im Zuge des Neubaus des Schulhauses in Täsch werden die 1./2. und 4. Klasse in provisorischen Räumlichkeiten im Haus Täschhorn (SMZ) unterrichtet, die 6.-Klässler besuchen die Schule vorübergehend im Schulhaus in Randa, wo dank der guten Zusammenarbeit mit der Gemeinde Randa zusätzliche Räume zur Verfügung gestellt werden konnten.

Der Unterricht in den behelfsmässig umgerüsteten Schulzimmern bedeutet für die Kinder und Lehrpersonen eine Herausforderung. Im August 2013 soll dann das neue Schulhaus in Täsch für die Kindergärten, die 1./2./4. und 6. Klasse bezugsbereit sein.

Neubau Schulhaus Täsch

In der letzten Schulwoche wurde das Schulhaus in Täsch mit den Schulkindern und den Lehrpersonen geräumt und Bänke, Stühle sowie Schulmaterial ins Haus Täschhorn gezügelt. Dort werden die Kinder während eines Jahres in provisorischen Schulzimmern die Schulbank drücken.

Kaum waren die Kinder in die Ferien verreist, fuhren am Montag die Bagger auf und begannen mit der Demontage des Daches. Eine Woche später erfolgte der offizielle Spatenstich. Dabei machte sich Wehmütigkeit, zumal in diesem Schulhaus seit dem Jahre 1948 mehrere Generationen unterrichtet wurden. Unter der Führung von Anton Ruppen, Leiter des zuständigen Architekturbüros, und der Zusammenarbeit der Gemeinde Täsch soll das neue Schulhaus im August 2013 bezugsbereit sein. Die neuen Räumlichkeiten bieten dann den bisherigen Schulklassen (1./2./4. und 6. Klasse) und den beiden Kindergärten Platz und werden zeitgemäss ausgerüstet sein. Die 3. und die 5. Klasse sowie eine Kindergartenklasse werden auch in Zukunft in Randa unterrichtet.

Klassen und Lehrpersonen

Kindergarten 1: Alisha Willisch (Täsch)
Kindergarten 2: Berthy Julen u. Andrea Zengaffinen (Täsch)
Kindergarten 3: Katrin Trompeter (Randa)
1. Klasse: Erna Jossen (Täsch)
2. Klasse: Renate Kuster (Täsch)
3. Klasse: Rilana Schmid (Randa)
4. Klasse: Patricia Fux (Täsch)
5. Klasse: René Gertschen (Randa)
6. Klasse: Josefina Truffer (Randa)
Pädagogische Schülerhilfe:
Marie-Louise Summermatter und Nicole Biner
Deutsch für Fremdsprachige:
Florbela Ferreira, Albina Ruffiner
Textiles Gestalten:
Ursula Chanton, Claudia Gruber, Julia Brantschen
Religion: Madlen Steffen, Alexandra Chanton

Allgemeines

Der Unterricht beginnt am Montag, 13. August 2012. Die Unterrichtszeiten wurden im Verlaufe des letzten Schuljahres angepasst und bleiben in Täsch und in Randa unverändert. Der Transport wird weiterhin gemäss Fahrplan zu den gleichen Zeiten wie bis anhin mit der Matterhorn Gotthard Bahn durchgeführt.

Vom nächsten Schuljahr an werden Klassenlehrpersonen in den Bahnhöfen in Täsch und Randa den Bahnsteig beaufsichtigen und ein spezielles Augenmerk auf die Schulkinder der 1./2. Klasse und des Kindergartens richten. Trotzdem bleibt festzuhalten, dass die Verantwortung für den Schulweg, dies gilt auch für das Verhalten und Benehmen der Kinder, in erster Linie bei den Eltern liegt.



Das neue Schulhaus in Täsch soll im August 2013 bezugsbereit sein.

